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Управляющие компании 
в последнее время заня-
ты проведением не только 
подготовки жилого сектора 
к наступлению холодов, но 
и выборов Советов много-
квартирных домов (МКД). О 
том, как идет эта кампания в 
жилом секторе, управляемом 
ООО УК «Богдановичская», 
мы побеседовали с ее ге-
неральным директором а.Г. 
Чижовым.

– Андрей Геннадьевич, что такое 
Совет многоквартирного дома? И 
для чего он нужен?

– Мы всегда старались привлечь к 
сотрудничеству собственников жилья в 
домах, находящихся в нашем управле-
нии. Нас интересует их мнение о нашей 
работе. Совместно со старшими домов 
мы составляем планы проведения 
текущих ремонтов и благоустройства. 
Но зачастую приходится сталкиваться 
с тем, что разные группы собствен-
ников жилья в одном и том же доме 
выдвигают абсолютно разные, иногда 
диаметрально противоположные тре-
бования. При этом выясняется, что 
председателей домовых комитетов в 
многоквартирном доме либо два, либо 
вообще ни одного. Согласитесь, что 
выполнить противоречащие друг другу 
пожелания разных инициативных групп 
собственников невозможно. Либо мы 
спиливаем деревья возле дома, либо 
нет – третьего не дано. В нынешнем 
году в Жилищный кодекс были внесены 
изменения, вступившие в действие в 
октябре, в которых законодатели реко-
мендуют собственникам жилья создать 
официальные общественные органы 
управления многоквартирными домами 
– Советы МКД. Именно Советы будут 
принимать решения о необходимом 
ремонте, о планах благоустройства, 
будут контролировать их выполнение. 
Большими полномочиями законодатели 
наделили председателя Совета много-
квартирного дома.

– Каковы критерии легитимнос-
ти Совета МКД и его председате-
ля?

– Совет избирается на общем собра-
нии, где должно присутствовать больше 
половины собственников жилья.

– Когда ваша управляющая ком-
пания начала работу по выборам 
Советов МКД?

– Предварительная организацион-
ная работа заняла всю первую декаду 
октября. Мы собрали председателей 
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 С доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб.  
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 С получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.
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Окончание на 2-й стр.

 В «НС» N 119 от 20 октября 2011 г. по техни-
ческим причинам ошибочно были опубликованы 
подписные цены, действовавшие до сентября 
2011 года.

Собрание по выборам Совета МКД проводят собственники жилья дома N17  
на ул. Гагарина.

Фото А. КОлОСОвА.

верите ли вы  
в пОГОДные приМеты?

Г.и. руколеева, частный предприни-
матель:

– Отчасти верю. Например, яркий за-
кат солнца – к теплу, а если вокруг луны 
видны два тусклых красноватых кольца 
– жди морозной погоды, длинные сосуль-
ки предвещают длинную весну. Я уж не 
говорю про черемуху, цветение которой 
всегда к похолоданию. Но снежные зимы, 
как считалось раньше, теперь уже не пред-
вещают сухого лета, а холодное лето вовсе 
не к теплой зиме. Некоторые приметы уже 
не сбываются, плохая экология все в при-
роде напортила. 

М.Д. валова, технический работник:

– Я давно уже не верю в приметы, 
особенно в погодные. Настолько стало все 
непредсказуемо, что не знаешь, чего ждать. 
Есть примета о том, что если вороны и гал-
ки кружат в небе, то будет снег. Круглыми 
сутками наблюдаю эту картину, а снега вот 
не вижу. Есть еще примета про иней: если 
он выпал ночью, то будет снег. Иней уже 
был, и не раз, а снега как не было, так и 
нет. Может быть, были точные приметы, 
по которым наши предки предсказывали 
погоду, но сейчас, мне кажется, они не 
сбываются. 

т.н. волкова, служащая:

– В школе у меня была пятерка по гео-
графии, я хорошо помню, что наша страна 
располагается в нескольких климатических 
поясах. И те приметы, которые наши пра-
бабушки с прадедушками привезли на Урал 
из центральной России, где климат совсем 
другой, более влажный и менее холодный, 
не всегда срабатывают у нас. Кроме того, 
климат все время изменяется прямо у нас 
на глазах. Где это видано, чтобы тепло стоя-
ло до конца декабря?! С какими, интересно, 
приметами это согласуется? Возможно, 
когда-то эти приметы и были верны, но 
сегодня я не верю в них. 

О.н. Шуклина, пенсионерка:
– А то как же, конечно, верю. Народ 

недаром из поколения в поколение соби-
рал знания о приметах. Вечером смотрю, 
как солнце садится: если в тучи или закат 
красный – жди непогоды и дождей, закат 
желтый – к хорошей погоде. Баню или 
печку топлю – смотрю, как дым идет. Если 
столб дыма прямо поднимается – погода 
будет хорошая, если вниз падает – плохая. 
Примет много, все не перечислишь да и не 
вспомнишь сходу. Главное – они есть и 
мне они помогают.

хорошая новость

наш городской округ - 
самый благоустроенный

наЗваны победители област-
ного конкурса на звание «Самое 
благоустроенное муниципаль-
ное образование в Свердлов-
ской области в 2011 году». ими 
стали ГО Богданович, Каменск-
Уральский, полевской, Зареч-
ный и верхний тагил.

Конкурс проводился в течение года 
и был направлен на обеспечение над-
лежащего санитарного и экологического 
состояния территорий, обобщение и 
распространение опыта муниципальных 
образований, успешно проводящих рабо-
ту по благоустройству.

Участие в мероприятии приняли 42 
муниципальных образования. Выставляя 
оценку работе муниципалитетов, конкурс-
ная комиссия руководствовалась несколь-
кими критериями, среди которых: озеле-
нение и наличие на территориях  детских 
игровых площадок; обеспечение  улиц и 
дорог ливневой канализацией; проведе-
ние мероприятий по сбору и переработке 
твёрдых бытовых отходов, и, что не менее 
важно – соответствие данной деятельности 
природоохранному законодательству.

По единодушному мнению жюри, в 
состав которого вошли представители 

нескольких министерств и ведомств,  
лучшими из лучших стали Каменск-Ураль-
ский, Полевской и Богданович, Заречный 
и Верхний Тагил. По условиям конкурса 
данным территориям будут вручены По-
чётные дипломы Правительства Сверд-
ловской области и денежные премии в 
размере 1 500 тыс. рублей на приобрете-
ние коммунальной специализированной 
техники и оборудования.

Второе место с вручением Почетного 
диплома Правительства Свердловской 
области и денежной премии в размере 
1250 тыс. рублей присуждено Серовскому, 
Новоуральскому, Рефтинскому городским 
округам и Баженовскому сельскому по-
селению. Екатеринбург, Качканарский 
городской округ, городской округ Карпинск и 
Дружининское городское поселение заняли 
почётное третье место. Наряду с Почётным 
дипломом Правительства Свердловской 
области им будет вручена денежная пре-
мия в размере одного миллиона рублей.

Подведя итоги деятельности муниципа-
литетов по благоустройству территорий, кон-
курсная комиссия  рекомендовала главам 
муниципальных образований в будущем 
году не просто продолжить состязание, но 
и, последовав примеру города Полевского,  
попробовать свои силы в  предварительном 
этапе Всероссийского конкурса на звание 
«Самый благоустроенный город России».

По материалам сайта  
http://www.gobogdanovich.ru

ЧТ, 27 октября: утро -40, вечер 00,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
Небольшие геомагн. возмущ.

вТ, 25 октября: утро -10, вечер +20,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитная буря.

СР, 26 октября: утро -30, вечер +10,
ск. ветра - 1 м/с (С-З).
Магнитная буря. R

погода



О.Н. Шуклина, пенсионерка:
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приЗвать детей к тишине 
и порядку не всегда просто. 
люди выбирают разные спо-
собы угомонить непослушного 
ребенка, например, кинуть в 
него бутылкой с водой, и тогда 
тот точно будет вести себя тише 
воды и ниже  травы. Особенно, 
если после такого наказания 
ребенок получит разрыв се-
лезенки и кровоизлияние в 
брюшную полость….

Такой воспитательный процесс прошел 
19 октября 2010 года. В этот день хоккей-
ная команда из детско-юношеской школы 

«Рубин» (г. Тюмень) возвращалась домой 
с соревнований из Новоуральска. Сопро-
вождающий команду депутат Пышминского 
района С.И. Дедюхин был очень недово-
лен суматохой, которая царила в автобу-
се: ребята не могли усидеть на месте и 
не реагировали на замечания. Дедюхин 
предупредил, что бросит бутылку с водой 
в того, кто встанет со своего посадочного 
места. Не приняв всерьез предупрежде-
ние, один из юных спортсменов встал с 
места в проход для того, чтобы поднять 
упавший телефон. Лучше бы он этого не 
делал… Дедюхин выполнил свою угрозу: 
запустил в мальчика бутылкой с водой и 
попал ему в живот. В результате мальчик 
оказался в больнице с закрытой тупой 
травмой живота, с разрывом селезенки и 
кровоизлиянием в брюшную полость.

На суде С.И. Дедюхин признал свою 
вину частично. Он сказал, что поднял бу-

тылку с водой, которая лежала в проходе, 
для того, чтобы кто-нибудь из детей не на-
ступил на нее, кинул ее на сиденье и толь-
ко после этого услышал крик мальчика, в 
которого он нечаянно попал. Потерпевший 
указывает на то, что боль в животе у него 
возникла после удара бутылкой с водой. 
Именно этим неоднократно угрожал им со-
провождающий. Никто из детей не ожидал 
такого поворота событий, ведь взрослый 
человек не может ударить мальчика. Но, 
как оказалось, смог.

Вот таким образом С.И. Дедюхин успо-
коил ребенка. В результате его воспитания 
подростку удалили селезенку.

Богдановичский городской суд Сверд-
ловской области признал С.И. Дедюхина 
виновным в совершении преступления, 
предусмотренного ст.111 ч.2 п.«б» УК РФ 
«Умышленное причинение тяжкого вреда 
здоровью», и назначил ему наказание 

в виде лишения свободы на три года и 
шесть месяцев с отбыванием наказания в 
колонии общего режима. Суд постановил 
взыскать с него в пользу потерпевшего в 
счет компенсации морального вреда 300 
тысяч рублей, в пользу матери потерпев-
шего за процессуальные издержки - 7 тыс. 
943 рубля и в пользу территориального 
фонда обязательного медицинского стра-
хования Свердловской области - 19 тыс. 
631 рубль.

 Теперь уже бывший депутат наказан 
за то, что решил показать свою власть 
и силу малолетним детям. Только такое 
жестокое воспитание не прощается нико-
му. Дети, пусть даже и непослушные, за-
служивают лучшего будущего, а не жизни 
без селезенки.

Е. ПАСюКОвА  
(по данным городской  

прокуратуры).

депутат наказан за «воспитание» ребенка

пОСле выхода в свет публика-
ции «в море водки и богатыри 
тонут» («нС» №106 от 20 сентяб-
ря 2011г.) в редакции раздалось 
немало звонков. пришли откли-
ки и на наш сайт. Многие наши 
читатели были не согласны с 
точкой зрения автора материала 
по поводу «культуры пития», 
пропагандируемой с централь-
ных тв-передач в советское 
время.

Признаемся, получать эти отклики 
нам было… важно. Газету читают, вы-
сказанные в ней мнения волнуют наших 
читателей. С другой стороны, хочется 
напомнить, что мнение редакции газеты 
может не совпадать с точкой зрения ав-
торов публикации. Особенность любого 
печатного издания как раз и состоит в том, 

что оно выступает площадкой для дис-
куссии, давая возможность высказаться 
каждому читателю. 

К сожалению, многие из звонивших огра-
ничились лишь обещаниями написать нам 
по этому поводу. Но были и те, кто прислал-
таки свой отклик на эту острую публикацию. 
В числе таковых жительница с. волковс-
кого Галина Михайловна Гузь. Публикуем 
выдержки из ее письма.

«Никогда не думала, что сегодняшние 
пьянство, наркомания и табакокурение 
напрямую связаны с советской эпохой. Бо-
лее того, для меня стало новостью и такое 
открытие автора статьи, что праздничные 
программы на центральном телевидении 
50-60 годов показывали «сцены поглощения 
шампанского».

В конце 50-х – начале 60-х годов я учи-
лась в школе и жила в большом селе. Те-
левизор был один на все село, у директора 
школы. Десятки людей набивались к нему 
в дом, чтобы посмотреть фильмы, кстати, 
просто замечательные. Присутствие на 
столах шампанского в бокалах запомнила 
только в одной передаче, причем любимой 
всеми, как взрослыми, так и детьми, – в 

«Голубом огоньке». Ее показывали в ново-
годнюю ночь.

Почему эта передача была любима все-
ми? В ней мы могли увидеть космонавтов, 
известных тружеников сельского хозяйства, 
промышленности, защитников Отечества; 
могли услышать замечательных певцов и 
актеров.

Бокалы с шампанским стояли на столах, 
но они были частью интерьера. Никто с 
экранов с жадностью не поглощал и не 
наливал его.

В 70-е годы я жила в молодежном обще-
житии, телевизор был в красном уголке. Тоже 
только один на всех живущих в общежитии, а 
это свыше ста человек. Так что, повторюсь, 
никто нас не соблазнял и не спаивал, как 
утверждается в статье.

Та вакханалия, которая творится сейчас, 
началась в лихие 90-е. Она уничтожает 
нашу нацию не только духовно, но и фи-
зически.

Я бывший учитель и вижу, что происходит 
с людьми и нашей страной, и часто спраши-
ваю себя: «Кому и зачем это надо?» Кто-то 
из мудрецов сказал: «Тот, кто хочет что-то 
изменить, будет стремиться сделать все, 

чтобы получить положительный результат. 
Кто же старается снять с себя вину за проис-
ходящее, тот будет только искать виновных, 
выгораживая себя».

Может быть, уже достаточно бросаться 
грязью в прошлое, а пора заняться делом. 
Наверное, автору публикации стоило бы 
подумать, как добиться того, чтобы не про-
давали спиртное детям, во-вторых, убрали 
из сегодняшних ТВ-передач все, что связа-
но с потреблением спиртного, наркотиков, 
табака. Ведь сегодня телевизоры есть во 
всех отдаленных деревнях, в каждом доме, 
а порой и не по одному.

Пока руководство страны серьезно не 
изменит свое отношение к страшной беде 
нашего народа – пьянству, призывы автора 
статьи «бороться за свою жизнь, за жизнь 
своих людей» так и останутся гласом вопи-
ющего в пустыне».

всех, кому есть что рассказать, кто 
хочет высказать свою точку зрения, 
мы приглашаем к диалогу. Присылайте 
письма, оставляйте свои комментарии на 
нашем сайте www.narslovo.ru. Нам важно 
ваше мнение.

С. ФЕДОСЕЕвА.

из зала суда

шампанское оставалось символом нового года
отклики

30 СентяБря был успешно за-
вершен инспекционный конт-
роль интегрированной системы 
менеджмента Богдановичского 
ОаО «Огнеупоры» на соответс-
твие требованиям иСО 9001:2008 
(система менеджмента качес-
тва), иСО 14001:2004 (система 
экологического менеджмента) 
и OHSAS 18001:2007 (система 
менеджмента гигиены и охраны 
труда).

Комиссией ООО «ТЭСТ С.-Петербург» 
было отмечено, что система менеджмента 
Богдановичского ОАО «Огнеупоры» нахо-
дится в постоянном развитии и показывает 
высокий уровень корпоративной культуры.

Персонал системно повышает свой 
профессиональный уровень и осваивает 
новые технологии современного ведения 
бизнеса.

 Начальник технического отдела П.А. 
Мартьянов прошел обучение по курсу 
«Бережливое производство в управлении 
ресурсами и результатами промышленного 
предприятия»; заместитель начальника 
прессо-формовочного цеха (ПФЦ) Н.Н. 
Сулейманов обучился по курсу «Настав-

ничество и лидерство. Построение внут-
рифирменной системы наставничества на 
принципах Training Within Industry (TWI)»; 
заместитель главного механика Е.Д. Сажин 
прошел обучение в ООО «Оргресурс» на 
базе ОАО «Уральский компрессорный за-
вод» по теме «Современные технологии 
обеспечения качества продукции»; мастер 
по ремонту оборудования ПФЦ В.Ю. Сы-
ромятников в Уральском межрегиональном 
сертификационном центре обучился по 
курсу «Бережливое производство: основ-
ные подходы и их применение»; специа-
лист по адаптации и работе c молодежью 
М.И. Сидорова в ООО «Оргресурс» 
прошла обучение по теме «Практикум 
по разработке корпоративной культуры 
и внутренних коммуникаций»; начальник 
службы системного менеджмента В.И. 
Залесская обучилась по курсу «Риск-ме-
неджмент предприятия в соответствии с 
требованиями ИСО 31000», а заместитель 
генерального директора по экономике А.Н. 
Коптяев в рамках программы повышения 
квалификации управленческих кадров, 
финансируемой министерством экономики 
и технологий Федеральной Республики 
Германия совместно с Российской Феде-
рацией, успешно прошел стажировку на 
предприятиях Германии.

 Итог полученных знаний нашими специа-
листами по современному опыту эффектив-
ного ведения бизнеса будет использован в 
целевых мероприятиях по совершенствова-

нию системы менеджмента Богдановичского 
ОАО «Огнеупоры» в 2012 году.

В настоящее время на предприятии 
осуществляется проект внедрения комп-
лексного прикладного решения «1C: Управ-
ление производственным предприятием 8 
(УПП)», охватывающего основные контуры 
управления и учета на производственном 
предприятии. Решение позволяет органи-
зовать комплексную информационную сис-
тему, соответствующую корпоративным, 
российским и международным стандартам 
и обеспечивающую финансово-хозяйс-
твенную деятельность предприятия. При-
кладное решение создает единое инфор-
мационное пространство для отображения 
финансово-хозяйственной деятельности 
предприятия, охватывая основные бизнес-
процессы.

В 2010 году было осуществлено внед-
рение подсистем «Управление поставками 
и запасами» и «Управление основными 
средствами». В 2011 году осуществляется 
внедрение подсистем «Продажи готовой 
продукции, управление производством». В 
следующем году планируется внедрение 
подсистем «Управление персоналом и рас-
чет заработной платы», версии программно-
го продукта ООО ПитерСофт «Управление 
процессами».

Е. КАбАНОвА,  
заместитель генерального директора 

богдановичского ОАО «Огнеупоры»  
по вопросам системного менеджмента. 

система менеджмента «огнеупоров» 
вышла на новый уровень

как хозяйствуем

выборы  
советов мкд  

проходят 
вяло

Окончание. Нач. на 1-й стр.

домовых комитетов, информировали 
их о выборах, а с 10 октября начались 
собрания в домах.

– Как проходят собрания? Сколь-
ко Советов МКД уже создано?

– Из сельских территорий, где у нас 
есть в управлении жилые дома, мы про-
вели собрания только в Грязновском. 
Что касается города, то из 145 много-
квартирных домов собрания прошли 
в сорока трех. Отмечается низкая 
посещаемость собраний по выбору 
Советов МКД. В большинстве случаев 
собирается не более 20 процентов 
собственников жилья, причем многие 
приходят для того, чтобы обсудить во-
просы, не связанные с повесткой дня. 
Инициативным группам в дальнейшем 
приходится обходить квартиры для про-
ведения заочного голосования.

– Когда вы планируете завер-
шить создание Советов МКД?

– Мы ориентируем инициативные 
группы на то, чтобы закончить эту ра-
боту за месяц.

вопросы задавал  
А. КОлОСОв.
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Семейный очаг
теМа выпУСКа: ОБреСти СвОЙ ДОМ
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Ведущая Выпуска  
с. соболеВа

«я ДО Сих пОр БОюСь, что у 
меня заберут квартиру», – делит-
ся своими страхами моя сегод-
няшняя героиня евгения русских. 
Жене 21 год, она сирота. Совсем 
недавно администрация города 
предоставила ей однокомнатную 
квартиру в строящейся высотке 
на улице Кунавина. второй месяц 
Женя живет в квартире. Своей. 
Конечно же, никто эту квартиру 
у нее не заберет.

Дорога к счастью была извилистой и не-
легкой, так как, несмотря на юный возраст, эта 
девушка немало повидала на своем веку.

В три года Женя и две ее старшие сестры 
попали в детский дом Богдановича. Мать на-
ходилась в местах лишения свободы, отец 
– неизвестно где. «В детском доме мы жили 
скромно, но дружно, – вспоминает девушка. 
– Спальня на 14 человек, шкаф на троих, а в 
нем больше вещей для кукол Барби, которыми 
мы играли». С удовольствием Женя рас-
сказывает, как в группе они, девочки, вязали, 
вышивали. Воспитатели у них были хорошие: 
Ольга Ивановна Корякина, Галина Николаевна 
Охлопкова, Наталья Павловна Залетова (пер-
вая воспитательница).

Но детская душа все равно рвалась до-
мой. Девочка мечтала о своей маме, которая 
всегда рядом, готова прийти на помощь и с 
удовольствием учит премудростям жизни. 
Мечтала о своей комнате, в которой она может 
расставлять куклы, как захочет, может играть 
или отдыхать – как сама захочет…

Однако годы шли, а детская мечта так и 
оставалась мечтой. К тому же в 2005 году она 
узнала, что ее мама умерла. Надежда на свой 
кров стала еще более призрачной. Но Женя и 
не думала сдаваться.

В 14 лет, период бунтарского подросткового 
возраста, когда лишь единицы детдомовских 
детей обретают семьи, моя героиня нашла 
новую маму. Сама.

«Когда я пошла искать ее дом, я даже не 
знала, как зовут ее и где она живет», – с улыб-
кой вспоминает свой отчаянный поступок моя 
героиня. Оказывается, Людмила Ивановна 
Слугина, ставшая впоследствии опекуном 

Жени, на тот момент собиралась оформить 
опеку над ее подружкой Полиной, однако отно-
шения между ними не сложились. Тогда Женя 
решила сама напроситься к новой маме.

Вместе с Полиной она направилась на по-
иски ее дома. Подружка, один раз бывавшая у 
Людмилы Ивановны в гостях, смутно представ-
ляла, где расположен ее дом. Вдобавок не зна-
ла ни фамилии ее, ни отчества… «Мы обошли 
переулок Олега Кошевого, улицу 9 января, 
– рассказывает Женя, – останавливаясь возле 
каждого дома, я бросала в окошко камешки и, 
если кто-то выглядывал, спрашивала: «Здесь 
женщина одна проживает?» Большинство 
смотрело на меня, как на дурочку»…

Но судьба сжалилась над ребенком – в 
одном из домов на звук брошенного камешка 
в окно выглянула именно она. А спустя корот-
кое время Людмила Ивановна забрала Женю 
из детдома к себе домой, оформив над ней 
опеку.

Свой дом, своя комната, мама… – детская 
мечта сбылась. Вместе с мамой Женя вела хо-
зяйство – ходила за скотиной. «Я почти никуда 
не ходила по вечерам, мне очень нравилось 
управляться по хозяйству», – делится она. 
Конечно, в семье не всегда все было гладко, 
случались и конфликты. Кто воспитывает по-
взрослевших детей, поймет. Ссоры стали чаще, 
когда Женя влюбилась…

В 16 лет ее захватило это чувство, и хотя ее 

избранник был старше и даже позволял себе 
поднимать на нее руку, Женя, не оглядываясь, 
бросилась в пучину губительной страсти. 
Буквально сразу вышла замуж и родила дочь. 
«Я до последнего боялась признаться маме, 
что беременна, – вспоминает Женя, – ведь на 
тот момент я училась на первом курсе поли-
техникума». Мама узнала об этом от мастера 
производственного обучения, но пережила эту 
новость достойно. Наоборот, уверяет Женя, от-
ношения между ними стали даже теплее.

Машенька родилась, когда ее мама училась 
на втором курсе. Случалось, что Женя даже 
на занятия ходила вместе с дочерью. Коляску 
– под лестницу, малышку – с собой в класс, 
проснется – мама накормит, и опять спать. Так 
вместе и получали профессию.

важно
По данным отдела семейной политики, опеки и попечительства, социальных гарантий и 

льгот УСЗН, сегодня в нашем районе проживает 231 сирота до 18 лет, из них 67 не имеют 
закрепленной жилплощади, 55 состоят на учете в качестве нуждающихся в своем жилье. 
Есть и те, кому уже исполнилось 18 лет. Среди сирот этой возрастной категории 31 человек 
стоит в очереди на получение жилья.

Как нас информировали в отделе по учету и распределению жилья администрации ГО 
Богданович, в текущем 2011 году уже девять сирот нашего района получили жилье по дого-
вору социального найма в многоэтажном доме на улице Кунавина, 9. Кроме того, утвержден 
список тех, кому будут выделены квартиры в строящемся доме на улице Спортивной, 7-а. 
Здесь получат жилплощадь 12 сирот. С пуском второй очереди высотки на Кунавина, 9, 
планируется выделить квартиры 13 представителям этой категории населения. 

«Я проживаю в квартире по договору соц-
найма. Хотелось бы в дальнейшем ее при-
ватизировать. Имею ли я на это право?

И. Савелкова, г. Богданович».
Отвечает юрисконсульт ЦСПСиД  

Е.Е. Рябова:
– Приватизация жилых помещений – это 

бесплатная передача в собственность 
гражданам РФ на добровольной основе за-
нимаемых ими жилых помещений в государ-
ственном и муниципальном жилищном фонде 
(в соответствии с законом «О приватизации 
жилищного фонда в РФ»).

Не подлежат приватизации жилые 
помещения, находящиеся в аварийном 
состоянии, в общежитиях, в домах закрытых 
военных городков, а также служебные жилые 
помещения, за исключением жилищного фон-
да совхозов и других сельскохозяйственных 
предприятий, к ним приравненных, и нахо-
дящийся в сельской местности жилищный 
фонд стационарных учреждений социальной 
защиты населения.

В соответствии с п. 5 Примерного по-
ложения о бесплатной приватизации жи-
лищного фонда в Российской Федерации, 
утвержденного решением Комитета РФ по 
муниципальному хозяйству N4 от 18 ноября 
1993 года, передача в собственность граждан 
жилых помещений осуществляется:

– соответствующим представительным 
или исполнительным органом власти;

– предприятием, за которым закреплен 
жилищный фонд на праве полного хозяй-
ственного ведения;

– учреждением, в оперативное управле-
ние которого передан жилищный фонд.

Право собственности на приобретенное 
жилое помещение возникает с момента го-
сударственной регистрации права в Едином 
государственном реестре прав на недвижи-
мое имущество и сделок с ним.

Автор письма имеет право на приватиза-
цию жилья, если оно не относится к вышепе-
речисленному перечню.

Е.Г. Кузнецова, работник ст. Богдано-
вич:

– Когда появились ипотечные кредиты, мы с 
мужем взяли деньги на покупку жилья. Старто-
вого капитала не было, поэтому в первые год-
два выплачивать кредит было очень тяжело. 
Недавно обменивали свою однокомнатную 
квартиру на двухкомнатную: дети подрастают, 
тесно. Снова пришлось брать кредит на допла-
ту… Так и живем от кредита до кредита.

И.А. Сизов, таксист:
– Мне в этом плане повезло – квартира до-

сталась от родителей. Они переехали в свой 
дом, в котором раньше жили их родители, 
мои дед с бабкой. Так что проблем с жильем 
я не знал, не мыкался по чужим углам, как не-
которые друзья.

О.Н. Полуяктова, воспитатель:
– У нас своего жилья нет до сих пор. Не-

давно переехали в квартиру, которую сняли у 
знакомых. Они уехали на север, дали пожить 
у них пару лет. Может, за это время что-ни-
будь и выгорит со своей квартирой… Очень 
надеюсь.

М.Н. Казанцева, студентка экономиче-
ского вуза:

– Я только в этом году перестала жить с 
родителями – вышла замуж. Как все молодые, 
пока обходимся без своего жилья. Но, думаю, 
это дело наживное, какие наши годы. Руки-ноги 
целы, оба работаем, родители не отказывают 
в помощи, так что со временем купим свое 
жилье. А пока можно пожить и на съемной 
квартире. Главное – мы вместе! 

С.в. Попова, торговый представитель:
– Мы с мужем не так давно переехали в 

квартиру его родителей. Они продали вторую 
квартиру, которая принадлежала матери моей 
свекрови, и купили себе новую. Так что про-
блем с жильем у меня сегодня нет. Сегодня, 
потому что, когда я жила одна, приходилось 
снимать жилье, не хотела жить с родителями. 
Поэтому, скажу я вам, иметь собственное 
жилье - это просто замечательно. Голова не 
болит ни о чем.

Когда квартира съемная, приходится пере-
плачивать втридорога. К тому же постоянно 
боишься, что что-нибудь сломаешь - не свое 
же, придется отвечать. Не можешь что-нибудь 
переделать, поменять - опять по той же при-
чине. А сейчас совсем другое дело. Одним 
словом, свобода!

Своего угла у молодоженов не было, ски-
тались по съемным квартирам. По подсчетам 
Жени, за четыре года, что она стояла в очереди 
на получение жилья, их семья сменила девять 
квартир.

Однажды, когда в очередной раз пришлось 
съезжать со съемной квартиры, отчаявшаяся 
девушка пришла в администрацию города на 
прием к заместителю главы ГО Богданович А.С. 
Пыжову. Александр Степанович внимательно 
выслушал Женю и буквально тут же решил 
ее квартирный вопрос – помог устроиться в 
одну из комнат общежития на улице Степана 
Разина.

Правда, с мужем жизнь не заладилась. И 
прежде супруги постоянно ссорились, но со 
временем совместная жизнь превратилась в 
пытку. Пришлось расстаться.

В августе нынешнего года судьба вновь 
улыбнулась моей героине. Из администрации 
города Жене сообщили, что ей выделена од-
нокомнатная квартира в новостройке на улице 
Кунавина, она может заселяться в свое жилье. 
«Волной снизу: «Свое!» – описывает бурю 
своих эмоций моя собеседница, – не могла 
поверить, что дождалась».

А потом была большая радость, когда вме-
сте с Антоном они осматривали свою квартиру, 
расставляли мебель… С Антоном, вторым 
своим мужем, Женя счастлива по-настоящему. 
Ценит в нем спокойный характер, заботу о ней 
и дочери.

«Теперь, когда мечта о собственном жилье 
сбылась, когда рядом с тобой любящие муж 
и дочь, о чем ты мечтаешь?» – задаю вопрос. 
«Хочу, чтобы мы жили дружно и счастливо, и 
чтобы мама простила меня за все», – слышу 
тихий ответ.

Свой дом, хозяйство, детишки – вот каким 
сегодня видит свое будущее моя героиня. 
Пройдя немало на своем пути, верит, если 
сильно захотеть, всего можно добиться.

долгая дорога к счастью
знакомьтесь

вы решили вопрос с жильем?
опрос юридическая  

консультация

Сегодня Женя русских по-настоящему счастлива: рядом дочь Маша и муж антон.

как приватизировать квартиру



4 25 октября 2011 г.

Поздравляем
!

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. Тираж 5430 экз. Заказ № 10499. Индекс 53818. Камышловская типография упринформпечати Свердловской области.
Адрес типографии: г. Камышлов, ул. Советская, 25.  время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

 В соответствии с Законом РФ 
о средствах массовой информации 
редакция имеет право на письма граждан 
не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи  
не возвращаются и не рецензируются.
Мнение авторов может не совпадать  
с мнением редакции.
  За текст рекламы ответственность 
несет рекламодатель.  
все рекламируемые товары подлежат 
сертификации.

уЧРЕДИТЕлИ - ДуМА ГОРОДСКОГО 
ОКРуГА БОГДАНОвИЧ

АДМИНИСТРАЦИя ГОРОДСКОГО 
ОКРуГА БОГДАНОвИЧ

Газета зарегистрирована в Управ-
лении Росохранкультуры по Сверд-
ловской области.

ПИ № ТУ66-00051

2-23-56 —  отдел объявлений.

 Адрес редакции и издателя:
623530 Свердловская обл., г. Богданович,

ул. ленина, 14

  зам. редактора — 2-25-92;

 корреспонденты — 2-14-73, 2-24-73, 2-21-68


Редактор 
В.И. ТИЩЕНКО.

Телефон - 2-24-67.

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru 
http://www.narslovo.ru

На период проведения призыв-
ной кампании осенью 2011 года 
в военной прокуратуре Еланского 
гарнизона создан и действует кон-
сультационно-правовой пункт по 
рассмотрению обращений граждан, 
связанных с вопросами призыва и 
направления на альтернативную граж-
данскую службу. Пункт работает с 9 до 
19 часов в п/о Порошино.

Наш адрес: 624853, Свердловская 
область, Камышловский район, п/о 
Порошино, военная прокуратура Елан-
ского гарнизона.

Интересующую информацию мож-
но также получить по телефону – 8-
(34375) 2-46-00 – военный прокурор 
Еланского гарнизона. 

на Днях прошли соревнования 
по боксу – матчевые встречи, 
посвященные всероссийскому 
дню боксера. подобным образом 
отмечать этот праздник является 
доброй традицией для воспи-
танников ДюСШ.

В соревнованиях приняли участие спорт-
смены 2003 года рождения и старше в разных 
весовых категориях: 60 спортсменов разного 
ранга и подготовки (новички и разрядники). К 
сожалению, десяти спортсменам не хватило 
спарринг-партнеров в своих весовых категори-
ях. Для ребят 1998-1999 годов рождения мат-
чевые встречи стали подготовкой к первенству 
области по боксу. Среди зрителей и болельщи-
ков были как воспитанники ДЮСШ, так и те, 
кто занимался боксом прежде. Немало было 
и просто любителей этого вида спорта.

 Соревнования начались с торжественного 
построения участников, где спортсмены, 
участвовавшие в одном бое, пожимали друг 
другу руки. Для боксёров это большой праз-
дник, который закончился торжественным 
награждением победителей и участников 
встреч грамотами и сладкими призами Фе-
дерации бокса городского округа Богдано-
вич. Также по ходу проведения спаррингов 
благодарственными письмами Федерации 
были награждены родители воспитанников, 
которые помогают в развитии бокса на про-
тяжении нескольких лет. Ценными призами 
и дипломами Д.В. Шакиров (председатель 
Федерации) наградил лучших спортсменов 

2010-2011 учебного года. Среди них: Вячес-
лав Коробейников, Александр Валов, Егор 
Дёмин и Геннадий Берсенёв.

Каждый бой был по своему оригинален: 
где со множеством молниеносных атак, где 
спокойно, а где и с очевидным результатом. 
В каждой весовой категории были определе-
ны победители. Ими стали: Захар Широков 
(в/к 22 кг), Максим Фролов (в/к 26 кг), Радмир 
Каюмов (в/к 28 кг), Денис Щепеткин (в/к 28 
кг), а также Алексей Горзов (в/к 30 кг), Даниил 
Мокрушин (в/к 30 кг), Яков Гагаринов (в/к 32 

день боксера отмечен  
матчевыми встречами

спорт

срочно требуются на работу 
мойщики автомобилей. 
: 8-906-811-56-25, 8-963-040-22-57.

Дорогую маму, свекровь, 
бабушку Кучкильдину Марию 
Закирьяновну поздравляем с  
80-летним юбилеем!
Сегодня день рожденья твой,
Дай Бог тебе хорошего здоровья.
Пускай в семье твоей 

живет покой,
Согретый счастьем, 

радостью, любовью.
Дети, внуки. 

кг), Андрей Сухогузов (в/к 32 кг). В числе 
победителей также оказались Александр 
Ахмадиев (в/к 34 кг), Михаил Петров (в/к 34 
кг), Кирилл Гончаров (в/к 36 кг), Александр 
Зенков (в/к 40 кг), Даниил Трошков (в/к 42 
кг), Глеб Каюков (в/к 57 кг), а также Даниил 
Лысенко (в/к 34 кг), Дмитрий Захаров (в/к до 
40 кг), Роман Мышкин (в/к до 40 кг) и Иван 
Дубровин (в/к 73 кг). Так держать!

П. вАлОв, тренер-преподаватель  
отделения бокса ДюСШ.

Фото С. ЕрЕМЕЕвОй.

Реклама

извеЩение
27 октяБря созывается дума 

го Богданович  
для проведения очередного 
сорок восьмого заседания

Начало работы – 27 октября, в 
10:00 часов, в зале заседаний на 3 эта-
же здания администрации по адресу: г. 
Богданович, ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского 
округа Богданович предполагается 
рассмотреть следующие вопросы:

1. О внесении изменений и до-
полнений в решение Думы ГО 
Богданович от 28.12.2010 года  
№ 96 «О бюджете городского округа 
Богданович на 2011 год».

2. О ходе выполнения решения 
Думы городского округа Богданович от 
24.03.2011 г. № 18 «Об итогах работы 
в сфере здравоохранения в 2010 году 
и задачах на 2011 год».

3. О внесении изменений в Устав 
городского округа Богданович.

4. Об утверждении схемы много-
мандатных избирательных округов 
для проведения выборов депутатов 
Думы городского округа Богданович в 
марте 2012 года.

5. Разное. 

ЧеМпиОнат и первенство го-
рода екатеринбурга по уже зна-
комому виду спорта для нашего 
города кроссу-кантри прошли 
10 октября. в нем приняли уча-
стие и наши спортсмены в раз-
ных возрастных группах.

 Итоги кросса-кантри следующие: среди 
юниоров первое место занял Евгений Ши-
ганов, второе – Александр Красов, а третье 
– Жорж Басюк. Безоговорочной победи-
тельницей среди юниорок стала Стефания 
Шамшурина. В возрастной группе девушек 
1999 года рождения и младше второе место 
заняла Кристина Попова, а среди юношей 

этого возраста первым оказался Эдуард 
Шамриков, вторым – Иван Громов, третьим 
– Семен Савин. Среди юношей 1997-1998 
годов рождения победителем стал Андрей 
Алыпов, второе место занял Вячеслав 
Климин, третье – Дмитрий Демин.

в. ТрИШЕвСКИй,  
начальник отдела ФКиС. 

в кроссе-кантри участвовали спортсмены дюсш

Спарринг старших юношей 1996-1997 г.р. (в/к 70 кг). Михаил Усубов и никита Ка-
занцев готовы к бою.

БеШенСтвО – инфекционное 
заболевание, опасное не только 
для животных, но и для человека. 
поэтому сотрудники Богдано-
вичской ветстанции с должным 
вниманием относятся к любой 
ситуации, грозящей вспышкой 
этого заболевания у нас на тер-
ритории. 

По информации врача-эпизоотолога вет-
станции А.С. Бубновой, в 2010 году карантин 
по бешенству накладывался на Волковское, 
Каменноозерское и Богданович, а также 
дважды на Байны, Коменки и Троицкое (всего 
девять раз). В нынешнем году в феврале ка-

рантин был наложен на Грязновское. Во всех 
случаях причиной послужило появление диких 
хищных больных животных (лис, енотовидных 
собак...) в частном секторе. Подобный случай 
недавно произошел и в Гарашкинском.

6 октября в Богдановичскую ветстанцию 
обратился житель села А.И. Казанцев. На-
кануне к нему во двор забежал барсук. Дикое 
животное подралось с дворовой собакой, но 
было убито хозяином. Сотрудники ветстанции 
оперативно выехали на место и провели ряд 
профилактических мероприятий, в том числе 
дезинфекцию придомовой территории. К сожа-
лению, собака не была привита от бешенства 
и ее впоследствии пришлось усыпить. Это еще 
раз подтверждает, что для сохранения жизни 
своим питомцам необходимо проводить сво-
евременную вакцинацию. Специалисты вете-
ринарной станции отправили патологический 
анализ (голову барсука) для исследования 

на гарашкинское наложен карантин
актуально

в областную ветлабораторию. 10 октября 
пришел положительный результат – дикое 
животное болело бешенством.

 В ветстанции был разработан план спе-
циальных мероприятий по ликвидации бе-
шенства на территории села Гарашкинского. 
Этот документ был подписан главой нашего 
ГО А.А. Быковым и направлен в министерство 
сельского хозяйства Свердловской области. 
В результате на село Гарашкинское наложен 
карантин. Накладывается он на два месяца, в 
течение которых нельзя ввозить или вывозить 
домашних невакцинированных кошек и собак 
(прививка от бешенства в этом случае должна 
быть сделана месяцем ранее). Кроме того, на 
территории карантинного участка проведены 
мероприятия по ликвидации бешенства, в 
том числе плановая вакцинация домашних 
животных.

 С. ЕрЕМЕЕвА.


